

**Vernehmlassung zur Verdichtung des Bahnangebots der Regio-S-Bahn
Stein-Säckingen-Laufenburg; Verpflichtungskredit - Stellungnahme AIHK gegenüber dem
Departement BVU Aargau**

In rubrizierter Angelegenheit danken wir Ihnen namens der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) für die eingeräumte Möglichkeit zur In rubrizierter Angelegenheit danken wir Ihnen namens der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) für die eingeräumte Möglichkeit zur Stellungnahme.

Wir teilen die Einschätzung des Regierungsrats, dass zur Verbesserung der regionalen ÖV-Verbindung die Busvariante weiterverfolgt und die Verdichtung des S-Bahn-Takts allenfalls zu einem späteren Zeitpunkt realisiert werden soll.